

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY
名古屋
ちくさ
題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 加藤 重雄
幹事 小林 英毅
広報・会報委員長 鈴木 聖三

No. 44 ローターに輝きを (LIGHT UP ROTARY)

2014~2015年度 RI会長 ゲイリー C.K. ホアン

今日の例会
第1553回 平成27年 6月23日 (火)
最終夜間例会
午後6時 松楓閣

先週の例会
第1552回 平成27年 6月16日 (火) 曇
友愛の日

- ◆我らの生業
- ◆四つのテスト
- ◆ビジター紹介
- ◆出席報告

会員 39 (30) 名 出席 24名
出席率 80.00%
前々回 6/2 (修正出席率) 90.00%

小林幹事報告

- 1) 本日例会終了後 理事役員会を開催致します
理事役員の皆様は、3階「梅の間」へお集まり下さい
- 2) 次週は今期最終夜間例会です。午後6時より松楓閣
で行います。昼間の例会はございませんのでお間違い
なくお願い致します

加藤会長挨拶



こんにちは。
ブラジル・サンパウロで開催され
ました2015年ロータリー国際
大会へ家内と行って参りました。
大会登録の3日目に2760地区
の近藤ガバナーにもお会いしまし
た。初めての経験でしたので大会
の大きさに驚きました。そして今

や世界に200以上の国があることも知りました。本会
議でゲイリーC.K.ホアン会長が、世界一の人口国の中国
にロータリークラブが無いことを非難していました。
中国政府はロータリークラブを認めていません。3年前
に、上海で外国人と共にロータリークラブを作ろうとし

たら投獄されてしまったそうです。ロータリークラブが
無い国は中国と北朝鮮だけのようです。

インドのポリオ撲滅、パキスタン、アフガニスタン、
アフリカの一部の国から一日も早くポリオが撲滅され
る事を祈っていらっしゃいました。
来年2016年のソウル大会は、5月28日~6月1日
までスリランカのKRラビンドラン会長の元で行われ
ます。多くのロータリアンの参加をお願いしておられま
した。サンパウロ大会に参加して多くの方に知り合うこ
とが出来、一生の思い出と生涯続く友情ができました。

◆6月 理事役員会 (6/16)

審議事項

- 1) 次年度予算案の件 (別紙予算書)
ニコ次年度目標 2,800,000円
ニコボックス 特別事業積立金・特別基金積立金
各々150,000円→100,000円に減額
- 2) 次年度社会奉仕地区補助金支給額
2,304ドルと確定しました
地区より8月入金予定
振込時のレートにて円金額変動
(現在レート1ドル118円計算 271,872円)
次年度9月27日(日)補助金事業 東山植物園
にて開催
(詳細1月20日の理事役員会承認事項の通り)
- 3) 親睦委員会
6月23日最終例会の出し物について
JAZZ 可いつ子トリオ
出席 会員25名 ご同伴14名
米山奨学生参加 事務局含め 計41名
- 4) 新会員について
4・5月の理事役員会報告に挙がりました遠山
様・犬飼様・佐々木様3名につき
次年度の入会は見送りとの連絡あり
日本生命保険についてはコンタクト取れず状態
新会員勧誘とともに退会防止について意見交換

■ガバナーメッセージ

ガバナー 近藤 雄亮

皆さんこんにちは。今月はロータリー親睦活動月間 (ROTARY FELLOWSHIPS MONTH) です。手続要覧をみてみますと、「レクリエーションや職業で同じ関心を持つロータリアン同士の国際的な親睦と親善の重要性を認識し、親睦活動への参加を促し、親睦活動プログラムへの理解を促すための月間である。RI 理事会は、プロジェクト、活動、行事を通じてこの月間を祝うよう、これらのグループに奨励している」と書いてあります。即ち世界で共通の趣味を持つ人達、あるいは同一の事業、専門職または職業分野を持つ人達が、グループ活動をすることによって世界理解を促進し、奉仕の機会をもつことができる様、多国間(少なくとも3カ国の人達がグループを作る必要がある)にわたって親睦行動を行うという意味です。2013年10月末時点で66のロータリー親睦活動グループが国際ロータリーによって認定されています。

ロータリー親睦活動の歴史は結構古く1928年、当時エスペラント語に関心を持つロータリアンが集まったのがきっかけに始まりました。その後1947年ポートに関心のあるロータリアンのグループが、自分達の船にロータリー旗を掲げ、自らをロータリアンの国際ヨット親睦グループと名乗りました。このロータリー親睦グループの結成や運営をする為に色々なルールがあり大変な労力を必要としますが、それだけ価値が高いものと思われれます。毎年RI国際大会で親睦活動の展示用ブースと会合ができる部屋が無料で提供されているそうです。2014年6月に行われましたシドニー国際大会でも友愛の広場にブースが設けられ親しく話をしている光景を見ました。また、入会のお誘いもしていました。

関心のある方はサンパウロ国際大会でブースに顔を出されては如何でしょう。そしてこのロータリー親睦活動はロータリアンばかりでなく配偶者やローターアクトにも解放されており、ローターアクトにとっても大変有意義で、提唱ロータリークラブ以外のロータリアンと国際交流をする絶好の機会を与えてくれます。そして、世界のロータリアンと生涯の関係を築くことができるし、通常経験が出来ない様な経験をする事が可能となります。

どんな親睦活動グループがあるか少し紹介させていただきます。

○アンティーク自動車親睦活動

この親睦団体は1989年ブライアン・ヘンリーとオーストラリア9700地区ロータリーワガワクラブによって創設されました。そしてその設立目的はアンティークな自動車に興味を持つロータリアン、その家族、友達の良い友情を促進することとっております。

○ゴルフ親睦活動

この会はゴルフを通して国際的な友好・友情そして理解を促進する為に1963年創設されました。この年第728地区ペンシルバニア・パトラーにあるロータリークラブと第101地区のスコットランド・ダンディーロータリークラブとの間で友好的なゴルフ遠征をし合うことから始まりました。最初のトーナメントは1964年9月19日カ国47名のロータリアンが参加してセント・アンドリュースにおいて開催されたそうです。

他に・ヨット親睦活動・スキー親睦活動・スキューバダイビング親睦活動・ワイン愛好家親睦活動・鉄道愛好家親睦活動・ビール愛好家親睦活動・マラソン親睦活動・釣り親睦活動・カヌー親睦活動 などなど多くの興味ある親睦活動があります。関心のある方は1度お調べになることを推奨します。

ニコボックス

加藤 重雄

家内とブラジル・サンパウロの国際大会に参加してきました

榎尾 富二

次期理事役員の打ち合わせ会を6月18日(木) 18:30より開催致します
会場は丸船から八雲に変更になりましたので
よろしくお願ひ致します

小林 英毅

男子サッカーワールドカップ予選、今日から始まります。女子なでしこジャパンは今ワールドカップたけなわです。

宮尾 紘司

残り少ない今年度ニコの為に
誘い水・・・

加藤会長 国際大会お疲れ様でした

計 21件



合計61,000円

《7月 例会内容のお知らせ》

7月 7日(火) 12:30 3階 錦の間

- ◎新旧会長挨拶
- ◎前年度皆出席者表彰

7月14日(火) 12:30 3階 錦の間

- ◎委員会活動計画報告

7月21日(火) 12:30 3階 錦の間

- ◎委員会活動計画報告
- 例会後：クラブアセンブリー 理事役員会

7月28日(火) 12:30 3階 ねっかん

- ◎友愛の日
- ゲスト：米山奨学生 グエンチャンさん

次回例会：平成27年 7月 7日(火) 3階 錦の間
新・旧会長挨拶 前年度皆出席者表彰